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第２４６回 例会 

 

 
 

【日時】2021年 1月 14 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名 【出席者】10 名  ビジター 0 名  ゲスト 0名 

【出席率】58.8％    

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：板橋一成会員 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 

        新年明けましておめでとうございます。年末よりのコロナの状況悪化により緊急事態宣言下では我々の例会 

        はリモートで行うことになりました。しばらくはこの形となりますが皆様どうか例会には奮ってご参加頂き 

        ますよう、よろしくおねがいいたします。 

◇ 幹事報告                                     山本直道会長 
   クラブ会費の中からポリオと米山奨学生用の寄付をするという事が理事会で決まりました。リモート例会に 

   なり、食事代が浮きますので、その分をこちらに回したいと思っております。 

◇ 委員会報告 

  板橋一成会員：１２月に予定しておりますチャリティーコンサート開催に関してですが、地区補助金申請を 

     しております。緊急事態宣言下で有りますので、会合をオンラインにて開催する予定です。 

◇ 入会式 
  ご紹介者：梅澤武男会員 

   蛯谷さんとは海で知り合いまして、チームサンライズとして長く仲良くさ 

    せて頂いていますので入会を本当にうれしく思います。 

  蛯谷要之介会員：何度か参加させて頂き、色々お手伝いさせて頂いたりと 

    今まで皆さんと交流する機会も有りましたが、これで堂々と参加出 

    来ます。このような状況下で私もリモートになってしまっています 

    が、何が出来ることがあればいつでもお声掛け頂ければと思ってお 

    ります。学生時代から海が好きで今でもマリンスポーツはしており 

    ますし、元々ライフセーバーをしておりましたので、いつでもお助けできると思います。 

     

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ 会員近況報告 

 
山本直道会長：年末に帯状疱疹になってしまいまして、年齢を重ねると多くなる病気だと聞き、ちょっと落ち 

       込んでしまいましたが、今年は更に健康に留意して頑張っていきたいと思っていますので、 

         引き続き皆様、よろしくお願いします。 

       梅澤武男会員：実は私は現在入院中で、ズーム例会でしたのでこうして参加出来て良かったです。検査、検査 

       で中々忙しくしています。今年は蛯谷さんも入会してくれたことですし、必ずやカジキを釣り 

              たいと思っています。 

 立堀佳男会員：年末年始はいつもの様に飲みっぱなしでした。仕事の方はコロナの影響で中々外には飲みに行 

              けません。仕事の方はやや影響が出て来ていますが、何とかやっています。地区の国際奉仕委 

              員会から、奉仕活動をどのようにするかとメールを頂きました。今現在我々クラブが扱ってい 

              る海外の奉仕活動にとても感動して下さっていました。 

  愛知とし子副会長：私の場合はコンサートが中々開けず、年末岐阜でコンサートを開けました。現在２月のコ 

        ンサートがどうなるかと、オンラインでもやれないかと模索中です。現在は全てオンラインに 

                    なってしまって人に会うこともままなりませんが、頑張っていきたいと思います。 

       山本教夫会員：元々私も人に会うのが仕事でしたが、コロナ禍になり、全てオンラインに移行しています。必 

              要なものも揃ってきましたし、オンラインに載せていけるコンテンツを作っていまして、ネット 

       で提供していけるものを作成して、せわしない年末年始でした。上手くいくかはこれからにな 

              ると思いますが、変化を楽しめる性分ですので思っている以上に世の中の動きが速いので、そ 

        れに則って頑張っていきたいと思っています。 

 熊谷行裕幹事：コロナ禍で仕事の方はそこまで影響が有りませんが、機械の設計が少し遅れて何でもコロナの 

        せいにしてしまって、お客様からおしかりを受けてしまいました。今年もどうぞよろしくお願 

        いします。地震情報です。和歌山の方で大きな電磁波が出ていまして、もしかすると関西の方 

        に大きな地震が来るかもしれませんので、お気を付け下さい。 

       福原 宏会員：私の仕事はあまり外に出ませんし、家も近いので、特にコロナの影響は大きくは出ていません。 

                    仕事もオンラインですのでそちらもあまり変化はありませんが子供たちの方が現在心配な状況 

              です。学校の状況も日に日に変わります。 

 板橋一成会員：年末に京都の方に戻ってきまして、その後緊急事態宣言が出ましたので、会社で会議の結果、 

              在宅勤務に切り替えになり、会社の会議等はオンラインになっています。今日ともご存知のよ 

        うに、コロナ患者が増えてきておりますし、緊急事態宣言も出ました。毎晩晩酌をしておりま 

        す。 

 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員：医院の方にお客様がいらっしゃらない時はオンラインでご相談にも乗っています。若い人と 

        話したりする機会で、危機感が薄いと感じました。 

  

  

 

◇ 講評             山本直道会長 

  オンラインでしたが、有意義な例会が出来たかと 

  思います。とにかく皆さん、健康に留意しておす 

  ごし下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ５月２６、２７日 地区大会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１１日    休会 

◇ ２月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月２６日    休会 

◇１２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１７日   １８：００～２０：００ 

 


